

El "Día del Libro" de este año se celebró por primera vez, y dando cumplimiento al acuerdo de nuestra última Asamblea General, el "Día del I.E.A.". Hubo una jornada "de puertas abiertas", atendiendo a los alumnos de algún colegio que acudió a visitar el I.E.A. Por la tarde se tuvo el acto académico de recepción y entrega de diplomas acreditativos de los miembros de número y honor, elegidos en la última Asamblea General. El acto tuvo su momento emotivo en el homenaje que se tributó al joven miembro del I.E.A., fallecido, D. Miguel Rodríguez Llopis, que contó con la presencia de la madre, hermanos y otros familiares, y además se hizo la presentación del libro, editado por el I.E.A., y en el que han colaborado veinte miembros de la especialidad de Historia de nuestra institución. El acto contó con un número considerable de asistentes, aunque se echó en falta la asistencia de miembros del I.E.A.

Ponemos también en conocimiento de Vds. una situación, que está dificultando el uso de gran parte de los fondos periódicos de nuestra biblioteca.

Estas Navidades y sin que se nos hubiera comunicado nada previamente, se procedió por parte de servicios de la Diputación al traslado desorganizado de todo el fondo de revistas y hemeroteca, así como el almacén de publicaciones del I.E.A., a unas dependencias del Colegio "Giner de los Ríos", que no ofrecen las condiciones adecuadas para las mismas, al menos por lo que se refiere al fondo de biblioteca. El modo precipitado y desorganizado como se llevó a cabo supuso perder el trabajo concienzudo de nuestras técnicas de la biblioteca, que lo tenían perfectamente catalogado. Todo esto está provocando que no se pueda prestar el servicio público adecuado, que demanda nuestra biblioteca, con la correspondiente protesta de investigadores y usuarios que ha trascendido a la prensa. Hasta la fecha las gestiones realizadas ante la Diputación no han dado sus frutos, habiéndose creado una situación de disgusto en la misma Junta Directiva, a pesar de las reiteradas gestiones hechas ante la Diputación.

Deseando tener al día nuestro archivo de miembros del I.E.A. les pedimos una vez más, que aquellos que no tengan actualizado su "currículum" nos lo envíen además agradeceríamos que todos manden una foto de carnet actualizada para dicho archivo. Igualmente, agradeceríamos a los nuevos miembros nos facilitaran para la biblioteca un ejemplar de cada una de sus publicaciones, pues el criterio del I.E.A. es tener ejemplar de la labor investigadora de sus miembros. Cuando el miembro del I.E.A. sea un creador artístico, por ejemplo pintor, sería un honor también para el instituto disponer de alguna obra de creación del artista.

A finales de mayo se fallaron las ayudas a la investigación, que este año han ascendido a 36, en los distintos apartados. También se fallaron las 3 becas para la formación y catalogación de fondos bibliográficos, fotográficos y cartográficos.